

Journée citoyenne

Nous avons commencé par la mairie et nous avons appris des choses intéressantes. Ensuite nous sommes allés au monument aux morts, nous avons fait hommage aux morts et nous avons chanté la marseillaise .

Ensuite nous sommes allés à la gendarmerie, et nous avons vu le fourgon et les armes... Nous sommes allés manger dans la chapelle du Saint Esprit . Nous avons mangé : des œufs, du poulet, du pain , des chips , du camembert et une tarte aux pommes (c'était très bon).

Nous sommes allés chez les pompiers et nous avons appris comment agir quand une personne est inconsciente et comment poser un défibrillateur.

Ensuite nous sommes allés à la piscine Alré'O pour comprendre comment on fait pour chauffer la piscine.

Nous avons mangé le goûter : une compote , une madeleine au chocolat et du jus d'orange .

Enfin, nous avons planté un arbre dont Argan et Victor avaient creusé le trou.

Argan, Swan, Clara, Lilou, Louann, Dorine